

SWI

Satgas Yonif 509 Kostrad dan Anak-anak Papua Pasang Bendera Merah Putih untuk Peringati Hari Kemerdekaan di Kampung

Jurnal Agung - PAPUA.SWI.OR.ID

Aug 27, 2024 - 08:06



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Bersama Anak-anak Melaksanakan Kegiatan Pemasangan Bendera Merah Putih dan umbul-umbul sepanjang jalan menuju kampung di Intan Jaya, Papua, Rabu (14/08/2024).

INTAN JAYA- Dalam rangka menyambut Hari Kemerdekaan Indonesia, Satgas Yonif 509 Kostrad melaksanakan kegiatan pemasangan bendera Merah Putih dan umbul-umbul sepanjang jalan menuju kampung di Intan Jaya, Papua. Kegiatan ini tidak hanya melibatkan para prajurit, tetapi juga diikuti dengan antusias oleh anak-anak setempat. Rabu (14/08/2024).

Kepada media Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad Letda Chk Irawan Suharto mengatakan, dipimpin oleh Serka Halim, anak-anak dengan semangat bergotong-royong memasang bendera dan menghiasi jalan kampung. Dalam suasana penuh keceriaan, para prajurit dan anak-anak terlihat kompak bekerja sama, menjadikan kegiatan ini lebih dari sekadar persiapan peringatan hari besar, tetapi juga sebagai momen edukasi tentang pentingnya cinta tanah air dan semangat kemerdekaan.



"Kami ingin menanamkan rasa cinta tanah air sejak dini kepada anak-anak Papua. Dengan terlibat langsung dalam pemasangan bendera, mereka bisa merasakan makna kemerdekaan dan kebersamaan," ujar Letda Chk Irawan Suharto, Pasiter Satgas Yonif 509 Kostrad, kepada media ini, Selasa (27/08/2024).

"Warga kampung menyambut baik kegiatan ini, yang dianggap sebagai langkah positif dalam membangun rasa persatuan dan kebanggaan sebagai bagian dari bangsa Indonesia. Para orang tua merasa bangga melihat anak-anak mereka terlibat dalam kegiatan yang penuh makna ini," imbuhnya.

Diketahui kegiatan pemasangan bendera dan umbul-umbul ini merupakan bagian

dari rangkaian kegiatan Satgas Yonif 509 Kostrad dalam memperingati Hari Kemerdekaan di wilayah tugas mereka. Dengan melibatkan masyarakat lokal, terutama generasi muda, Satgas berharap dapat memperkuat rasa kebangsaan dan semangat gotong-royong di tanah Papua.